

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service

Freizeit

Freizeit

- Urlaub im Wintermärchenland Österreich
- Mit dem Auto in die Ferien
- Christbaumkauf – worauf Sie achten sollten
- Silvester-Böller

Prater-Spaß

Musik und Punsch im Advent.

Im Wiener Prater kann man die Vorzüge der Adventzeit sogar bis zum 6. Jänner 2014 genießen. Hier gibt es Punsch und Spaß für Groß und Klein sowie zahlreiche Live-Konzerte. *Information zu den Veranstaltungen: www.wintermarkt.at*

Weihnachten im Kloster Wernberg

Messe, gemeinsames Abendessen & Beisammensein stehen im Mittelpunkt.

Erleben Sie ein besinnliches Weihnachten und Silvester im Kloster Wernberg bei Villach. Hier ein Auszug aus dem Programm: Friedenslicht-Staffel von Villach zur Klosterkirche, Kindermesse, besinnliche Weihnachtsfeier und Vesper gehören im Kloster Wernberg zum Heiligen Abend. Abendessen, gemütliches Beisammensein, Weihnachtsgeschichten und Christmesse ebenso. Jahresrückblick und Vesper, Abendessen, Besinnung und meditativer Tanz sind Fixpunkte zu Silvester. Außerdem ein kaltes Silvesterbuffet und ein fröhliches Silvesterprogramm. *Informationen: www.klosterwernberg.at*

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

Wieder einmal auf die Bretter

Schon länger nicht auf der Piste gewesen? Kein Problem! Wiedereinsteigern wird es im Pitztal mit guten Angeboten leicht gemacht.

Dank innovativer Lehrmethoden sicher und rasch in Schwung kommen – dieses Angebote lockt Wintersportler, die ihre Skikenntnisse wieder auffrischen möchten, ins Tiroler Pitztal. In der preisgünstigen Pauschale für Wiedereinsteiger, das die Skischule Hochzeiger ihren Gästen offeriert, sind Skipass, aber auch ein Gruppenskikurs und der Skiverleih enthalten. Und sollten sich die Erwartungen ans Pistenabenteuer doch nicht erfüllen, erhalten die Besucher das gesamte Geld zurück. Als Belohnung für die ersten geglückten Schwünge lädt die Rodelbahn am Hochzeiger zu unterhaltsamen Abfahrten tagsüber oder bei Nacht – diesmal zur Abwechslung auf Kufen. Die sechs Kilometer lange Rodelbahn führt durch den Wald bis nach Kaitanger und zur Talstation. Und wer schon ausreichend Sicherheit auf den Brettl'n gewonnen hat, fährt sein persönliches Rennttraining auf der Rennstrecke beim Sessellift Rotmoos.

Top-Skiregion

Kleiner aber feiner Pistenzauber.

Höher, größer, weiter: Die Skiregionen überbieten sich mit noch mehr Pistenkilometern, neuen Liftanlagen und großen Events. Zahlreiche Skigebiete zeigen jedoch, dass auch bei einer Nummer kleiner der Skispaß nicht geringer sein muss. Skigebiete-Test.de hat die besten Zehn ausgezeichnet. Gleich drei Skigebiete aus Tirol sind vertreten: Der Patzschkofel, die Reuttener Seilbahnen und Jungholz. Auch das Hochkar und der Zauberg Semmering aus Niederösterreich konnten überzeugen.

Pistenbutler

Service nicht nur auf der Piste

Auf der Turracher Höhe (Ktn.) stehen den Gästen eigene Pistenbutler als Skiguide zur Verfügung. Sie helfen und bringen müden Gästen Stärkung auf die Piste. www.turracherhoehe.at

Wiener Silversterpfad 2013/14

Seit nunmehr 24 Jahren feiert Wien zum Jahreswechsel ein unverwechselbares Fest für Groß und Klein in der Wiener Innenstadt.

Silvesterpfad in der Bundeshauptstadt: Auf dreizehn Bühnen und Standorten erwarten die Gäste am letzten Tag des Jahres bereits ab 14 Uhr ein attraktives Show-, Musik- und Unterhaltungsprogramm sowie eine abwechslungsreiche Gastronomie. Höhepunkt: Ein fulminantes Feuerwerk am Heldenplatz und „Die Fledermaus“ aus der Oper.

Wordrap mit Bildungsministerin Claudia Schmied

Die Ergebnisse von PISA sind erfreulich, denn das österreichische Bildungssystem schaffte eine Trendumkehr und hat ein erstes Etappenziel erreicht. Alle drei Domänen, die „Lese-Kompetenz“, die „Mathematik-Kompetenz“ und die „Naturwissenschafts-Kompetenz“ absolvierten die 15- bis 16-jährigen Schülerinnen und Schüler in Österreich deutlich besser als noch 2009 und erreichen damit die insgesamt größte Verbesserung, seitdem Österreich an der PISA-Studie teilnimmt

Im internationalen Vergleich gehört Österreich in allen Domänen gegenüber PISA 2009 zu den erfolgreichen „Aufsteigern“. Damit ist Österreich bei PISA 2012 im Kompetenzbereich „Mathematik“ signifikant über dem OECD-Mittelwert, im Kompetenzbereich „Lesen“ noch signifikant darunter und im Kompetenzbereich „Naturwissenschaft“ im OECD-Mittelwert.

Die Ziele der österreichischen Bildungspolitik müssen entschlossen weiter verfolgt werden. Dazu müssen die bestehenden Herausforderungen in der „Lese-Kompetenz“, beim Leistungsunterschied zwischen Knaben und Mädchen und der Schülerinnen und Schüler mit migrantischem Hintergrund sowie vor allem in der Bildungsvererbung angenommen werden.



Dr. Claudia Schmied
Projektleiter Saferinternet.at

Dr. Claudia Schmied wurde 1959 geboren. Nach dem Studium der Wirtschaftswissenschaften an der Wirtschaftsuniversität Wien wurde sie 1983 Kundenbetreuerin in der Investkredit Bank AG. 1989 wurde sie stellvertretende Leiterin der Abteilung Wirtschaftspolitik, 1995 Leiterin der Abteilung Unternehmensfinanzierungen. Im Jahr 1997 wurde sie als wirtschaftspolitische Beraterin unter Minister Rudolf Ertlinger in das Finanzministerium berufen. Seit 2007 ist sie Ministerin für Unterricht, Kunst und Kultur.